

et

# TAHITI-AUTOMOTO

## A LA DECOUVERTE DU TRIAL AVEC CHRISTIAN RAYER

Nous vous le disions dans notre édition de samedi, CHRISTIAN BAYER dix fois Champion de FRANCE de TRIAL, Pilote Officiel YAMAHA, de passage sur le Territoire, devait accompagner les mordus de la moto en ballade dans la montagne au-dessus de PAMATAI.

On comptait sur quelques fans, en fait c'est par dizaines que amoureux de "Moto verte" (terme qui désigne toute forme de sport moto, en dehors des routes habillées). Le crack du Cross, ROBERTO COWAN était là bien sûr et entendait bien profiter de cette occasion unique pour se familiariser avec le TRIAL. Car si les profanes ont un peu tendance à confondre CROSS, TRIAL et ENDURO, les différences sont énormes entre les uns et les autres. En CROSS, il s'agit avant tout d'aller le plus vite possible sur un circuit fermé à courir plusieurs fois. L'ENDURO étant aussi une épreuve de vitesse sur des chemins difficiles, mais où les concurrents partent un après l'autre

casion de voir aussi à l'œuvre Roberto qui dit-il présente de réelles qualités de TRIALLISTE.

Spectaculaire et peu dangereux, le TRIAL pourrait prendre son élan avec la venue d'un de ses leaders. D'autant plus que TAHITI AUTOMOTO va bientôt recevoir les dernières nées de la firme, section TRIAL.

Parti aujourd'hui pour les îles Christian RAYER et sa femme ont eu l'occasion déjà, de goûter à la cuisine locale, de faire le tour de l'île, d'assister à l'entraînement des Crossmen tahitiens, tout ça grâce à l'accueil spontané que leur a réservé T. LEVY, Président du Moto-Club et tous les membres du Moto-Club. CROSS-TRIAL ou autre, la moto s'est vraiment une famille.



EN TRIAL C'EST UNE MARCHE.

